



ST. CHRISTOPHEN | Zahngesundheitserzieherin Natalia Wagner mit den Schülern der 1. EFB, Lehrerin Julia Kabek und Schullehrerinnen Manuela Fessel.

Foto: privat

„Krokodil“ war zu Besuch

Zahngesundheit | Über Pflege und die Wichtigkeit des Zahnarztbesuches wurden Schüler unterrichtet.

ST. CHRISTOPHEN | Das Zahn-Krokodil „Kroko“ besuchte die Schüler. Kindgerecht für jede Klasse und mit viel Einfühlungsvermögen und Spaß brachte Zahngesundheitserzieherin Natalia Wagner den Kindern die Wichtigkeit der Zähne sowie die

richtige Zahnpflege und den regelmäßigen Besuch beim Zahnarzt näher. „Wir haben uns gefreut, dass trotz Corona, durch Einhaltung aller Vorsichtsmaßnahmen, der Besuch stattfinden konnte“, freute sich Direktorin Gertraud Bauer-Fitz.